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Zusammenfassung


Der anterior offene Biss (AOB) lässt sich ätiologisch in 3 Gruppen einteilen: 1) der dental AOB, 2) der post-traumatisch AOB und 3) der skeletal AOB.Während beim dentalen AOB und traumatischen AOB therapeutisch sehr häufig gute Langzeitergebnisse erzielt werden, zeichnet sich die skelettale Variante des AOB durch häufige Rezidive aus. Aktuell existieren verschiedene chirurgische Konzepte für die Korrektur dieser Fehlstellung. Im Lichte der aktuellen Literatur und unter Berücksichtigung eigener Untersuchungen und Erfahrungen wird ein chirurgisches Behandlungskonzept plausibilisiert und detailliert beschrieben.
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Abstract


The anterior open bite (AOB) can be divided in 3 subcategories: 1) the dental AOB, 2) the post-traumatic AOB and 3) the skeletal AOB. Whereas the treatment of the dental and post-traumatic AOB often is successful, the treatment of the skeletal AOB shows relapses in many cases according to the literature. Currently, various surgical therapy plans exist. In consideration of the current literature and our own findings a treatment plan is described in detail.
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